



早いもので、あっという間に3月という気がします。いよいよ3学期も残すところ2週間ほどとなりました。

小学校の卒業式は18日（火）です。4年生・5年生は在校生代表として卒業式に参列します。1～3年生は家庭学習ですので、1～3年生にとって、お世話になった6年生とのお別れは17日（月）となります。17日は6年生の下校を在校生が見送る計画になっています。6年生と過ごす残り少ない日々を、日吉台小学校らしく、仲良く思い出深い日々にしてほしいなと思っています。

6年生を送る会 ～6年生の皆さん 卒業おめでとう！ これまでありがとう！～

3月4日（火）6年生を送る会を5年生が中心となって行いました。各学年が工夫を凝らして6年生への感謝の気持ちを伝えました。歌や合奏、呼びかけなど、思いを込めた出し物でほのぼのとした送る会となりました。最後は6年生からのお礼の合奏。6年生にとって、日吉台小学校での思い出の一つとなったことでしょう。



昇降口を開ける時刻について お知らせとお願い

令和7年4月からの昇降口を開ける時刻について、お知らせとお願いです。

現在、多くの子どもたちは8：00前後に登校しています。教職員の勤務時間は8：15～16：45ですが、勤務時間より少し早めに出勤しており、多くの職員は8：00前後に出勤しています。子どもたちが登校する時間と教職員が出勤する時間を考慮し、児童が登校した後の学校でのトラブルやけが等への対応など安全確保の観点から、昇降口を開ける時刻を、令和7年4月より8：00とさせていただきます。ドアが開くまでは昇降口前で待つこととなりますので、家を出る時刻など調整していただきますようお願いいたします。なお、雨の日や雪の日など、天候によっては早めに開けることもあります。

ご理解・ご協力をお願いします。

令和6年度 学校夢づくりプロジェクト

～ 感謝の気持ちを伝えよう ～

今年度の学校夢づくりプロジェクトは『感謝の気持ちを伝えよう』のテーマのもと、オリジナルの「手さげカバンづくり」を行いました。2月から3月にかけて、完成したカバンを持ち帰り、使い始めている子どももいますのでご存知かと思えます。



4～5月、児童会運営委員の子どもたちに、令和6年度の学校夢づくりプロジェクトについて話し、何に取り組むか考え始めました。相談する中で、今年度も各学年から自分たちの夢を募集することになりました。

各学年からいろいろな夢が集まってきました。壁に絵を描きたい。校門をきれいにしたい。運動場に日影が欲しい。日吉台小のオリジナルグッズを作りたいなどなど、いろいろな夢が集まりました。その中から、夢づくりプロジェクトとして取り組めそうなものを考えていきました。そして、今年度はオリジナルの手さげカバンを作ることになり、そのカバンをいつもお世話になっている地域の方々にプレゼントしようということになりました。



夏休みに大津市から予算OKの連絡が入り、いよいよ2学期から取り組むこととなりました。まずは図案作成。これも児童会運営委員会から各学年へ図案の募集を行い、集まってきた図案を運営委員会で一つにまとめていきました。その中で「笑顔満開の文字は入れたいなあ。」「学校の校舎に笑顔満開の字を入れようよ。」「虹を入れたいなあ。」「青空に白い雲はどう？」などたくさんのアイデアが子どもたちから出され、少しずつ一つの絵にまとまっていきました。そして完成したのがカバンにプリントした絵です。子どもたちのいろいろな夢を込めた原画を運営委員会の子



が描きました。

出来上がった原画をパソコンに取り込み、布にプリントできる用紙に印刷しました。そして、いよいよ布カバンにアイロンプリントです。自分のカバンには自分でアイロンプリントをするのがお約束。低・中学年がアイロンプリントをするときは「ひよサポ」さんにもお願いし、お手伝いいただきました。アイロンプリントができた後は、自分の好きなようにデコレーション。好きな絵を書き加えて楽しんだ子どもたちです。5年生・6年生の子どもたちは、自分の分を作った後、地域の方々へプレゼントするカバンを作りました。



先日行いました「6年生を送る会」に先立って、来てくださったスクールガードの皆様には全校で「一年間ありがとうございました。」のお礼の言葉を送り、6年生からカバンをプレゼントしました。日吉台コミュニティスクール学校運営協議会の皆様にも6年生から手渡しさせてもらいました。この他にもお世話になった方々へお渡ししています。

日吉台小学校の子どもたちは、いろいろなところでたくさんの方々にお世話になっています。本当にありがたいことです。子どもたちが感謝の気持ちを込めて作った手さげカバンをぜひ使ってほしいなあと思います。

